

Bezirksausschuss des 16. Stadtbezirkes
Ramersdorf-Perlach



Landeshauptstadt
München

Landeshauptstadt München, Direktorium
Friedenstraße 40, 81660 München

Sozialreferat
Stadtjugendamt
S-II-KJF/PV

Vorsitzender
Thomas Kauer

Privat:
E-Mail:
Telefon:

Geschäftsstelle:
Friedenstraße 40, 81660 München
Telefon: (089) 233-614 -80/-84
Telefax: (089) 233-61485
E-Mail: bag-ost.dir@muenchen.de

München, 4. Oktober 2019

**BA-Stellungnahme zur
Sicherung von Räumen für das Familien- und Beratungszentrum und
die Ersatzbetreuung in der Kindertagespflege m Hanns-Seidel-Platz
(Neuperlach Zentrum) Neubaugebiet
Sitzungsvorlage Nr. 14-20 / V 15874**

Sehr geehrte Damen und Herren,

gemäß § 20 Abs. 1 geltende BA-Satzung gebe ich nach einstimmiger Empfehlung im Unterausschuss Bildung, Gesundheit, Integration und Soziales folgende Stellungnahme zum o.g. Beschluss ab und bedanke mich zugleich für die gewährte Fristverlängerung.

Der Vorlage wird unter der Bedingung zugestimmt, dass das Sozialreferat die notwendigen Räume bzw. Einrichtungen im Rahmen einer vorgezogenen Maßnahme in den aktuell in Errichtung befindlichen Gebäuden der GEWOFAG Holding unterbringt und dort bis zur Übergabe betriebsfähiger Räume in der Nordparzelle des Hanns-Seidel-Platzes betreibt bzw. belässt. Der Bezirksausschuss weist bereits an dieser Stelle darauf hin, dass er eine identische Forderung auch für die Neueinrichtung des Nachbarschaftstreffs im Quartier erheben wird.

Der Bezirksausschuss begründet diese dringende Forderung mit der unklaren Perspektive für die Fertigstellung der Nordparzelle des Hanns-Seidel-Platzes. Nach dem aktuellen Verfahrensstand ist davon auszugehen, dass die Nordparzelle deutlich später als der Rest des Hanns-Seidel-Platzes realisiert werden wird. Das bedeutet im Umkehrschluss, dass rund 420 Wohneinheiten und die dort wohnenden Familien jahrelang auf eine unzweifelhaft notwendige Infrastruktur warten müssten. Diese Erfahrung wäre in Neubaugebieten zwar nicht einzigartig, sie sollte jedoch vermieden werden, vor allem wenn in unmittelbarer Umgebung eine städtische Tochtergesellschaft baut und dabei gerade auch sozial geförderten Mietwohnungsbau für Familien zur Verfügung stellt.

Mit freundlichen Grüßen

Thomas Kauer
Vorsitzender